

Oelsnitz: Freude über Spenden groß

Bigband-Konzert spielt
mehr als 8500 Euro ein

OELSNITZ – „Wir sind jetzt bei über 8500 Euro. Das ist eine gewaltige Sache“, freut sich Michael Fritzsch auch noch eine Woche nach dem Konzert der Bundeswehr-Bigband sehr über die große Spendenbereitschaft der Oelsnitzer. Einige Besucher hätten an dem Abend einfach ihre Visitenkarte in die Spendenboxen geworfen. „Denen haben wir dann die Kontodaten mitgeteilt und sie haben in den vergangenen Tagen schließlich Geld überwiesen“ erzählt der Geschäftsführer der Oelsnitzer Stadtwerke. Wahrscheinlich in der kommenden Woche werden die Gelder dann an die einzelnen Projekte, die durch die Spenden unterstützt werden, verteilt.

Ein Teil fließt unter anderem in einen Sinnesgarten im Förder- und Betreuungsbereich des Obervogtländischen Vereins für Innere Mission Marienstift (OVV). Mit dem Wegbau für diesen will der OVV auf jeden Fall in diesem Jahr beginnen. „Die Spenden sind eine super Startfinanzierung. Eventuell stellen wir auch schon die ersten Gegenstände auf“, so Bernd Schieferdecker, Bereichsleiter Werkstatt beim OVV. Das zweite, vom Verein angedachte Projekt – eine Urlaubswoche für vergebene Kinder – geht entweder in den Herbstferien oder im Sommer 2015 über die Bühne. Der genaue Termin hängt laut OVV-Geschäftsführerin Nicol Georgi noch von einigen organisatorischen Aspekten ab. Klar ist bereits, dass die 22 Kinder in das Europäische Kultur- und Jugendbildungszentrum Archa im Rittergut Schilbach fahren. Dort sollen sie einmal abschalten vom Alltag.

Die beim Konzert gesammelten Spenden helfen auf Schloss Voigtsberg zudem bei der Anschaffung einer mobilen Rampe für den behindertengerechten Zugang zum Teppichmuseum. Die wird in den nächsten Wochen geliefert. Aktuell wird für das Museum auch ein Audioguide erarbeitet. (ahb)